



UNIÓN DE UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA

México, D.F., a 1º de abril de 2005.

Dr. Angel Rodríguez Kauth
Universidad Nacional de San Luis
Correo e: akauth@unsl.edu.ar

La Unión de Universidades de América Latina ha instaurado, a partir del año 2002, el Premio "Carlos Martínez Durán". Este premio está destinado a galardonar al universitario o universitaria perteneciente a una de las instituciones afiliadas a la Unión, cuya trayectoria vital haya contribuido, de manera relevante, a promover la integración latinoamericana y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Las bases del certamen determinan que el premio se otorgará a una sola persona que forme parte del personal académico de una institución (activo, emérito o jubilado) de educación superior actualmente afiliada a la UDUAL. Se premiará el desempeño académico de alta calidad durante toda una vida, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

De acuerdo con lo anterior y considerando su gran trayectoria en el campo de la educación superior, así como sus conocimientos sobre el contexto latinoamericano, me es grato invitarlo para que colabore con la Unión en la revisión de las candidaturas que esta Secretaría General ha recibido en esta segunda edición del Premio.

Los aspectos a considerar para otorgar el Premio son, tal como lo establece la convocatoria:

- Haber mostrado un alto desempeño académico, así como aportaciones relevantes en el campo de la educación superior en América Latina.
- Haber participado, de manera sostenida, en actividades que promuevan la integración de América Latina.

Adjunto al presente le envío propuestas recibidas. Le ruego nos haga llegar su opinión a más tardar el 14 de abril del año en curso, a la siguiente dirección electrónica: udual@servidor.unam.mx

Del total de propuestas, mucho le estimaré emitir su recomendación favorable para dos de ellas, indicando el orden de su preferencia. Asimismo, para que disponga de mayor información, anexo le envío, también, la convocatoria que se difundió acerca del citado premio.

Agradezco de antemano su valioso apoyo en esta tarea en favor del reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos y aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos

Mtra. Rocío Santmaría Ambriz

De: Rodríguez Kauth Angel [akauth@unsl.edu.ar]
Para: Mtra. Rocío Santmaría Ambriz
Asunto: Premio "Doctor Carlos Martínez Durán" , 2004.

Mtra. Rocío Santamaria Ambriz.
Jefa del Departamento de Evaluación.
UDUAL.
México

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. con el objeto de enviarle por este medio la evaluación de los postulantes al Premio "Doctor Carlos Martínez Durán", 2004 y para el cual he tenido el honor de haber sido seleccionado como evaluador. No le quepan dudas que la tarea no fue sencilla, ya que la mayor parte de los postulados reúnen calidades más que suficientes para merecer el reconocido homenaje que se les brindará desde UDUAL. Más, en estas circunstancias es preciso tomar resoluciones y aquí va mi orden de méritos para los dos primeros candidatos:

1º) Dr. ALEJANDRO GARCIA GUTIERREZ. Me fundamento en su dilatada trayectoria como universitario y médico, siendo esta última un pilar fundamental para un proceso de desarrollo revolucionario como el que vivió Cuba.

2º) Dr. CARLOS TUNNERMAN BERNHEIM. Sin dudas, se trata de una persona cuya vida a estado consagrada a la educación, en especial la universitaria y que trabajó incansablemente por el mejoramiento de la calidad de la enseñanza. Sin más, y estimando haber cumplido a conciencia la tarea encomendada por Uds., le saluda con la mayor consideración y respeto.
Rodríguez Kauth, Angel



SECRETARIA GENERAL
UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA

México D.F., a 13 de Mayo de 2005.
Oficio núm. SG/037/05.

Dr. Angel Rodríguez Kauth
Universidad Nacional de San Luis
Chacabuco 446
Localidad: San Luis, C. P. 5700, Argentina
Teléfono: 2 53 46

Muy estimado Dr. Rodríguez:

Como es de su conocimiento, la Unión de Universidades de América Latina convocó a la comunidad académica universitaria para participar en la edición 2004 del Premio "Carlos Martínez Durán"; certamen en el que usted, el Dr. Salomón Lerner Febres, Rector Emérito de la Pontificia Universidad Católica del Perú; el Dr. Jorge Brovetto Cruz, Ministro de Educación del Uruguay; la Dra. Pilar Armanet Armanet, Jefa de la División de Educación Superior del Ministerio de Educación de Chile, y el Dr. Carlos Muñoz Izquierdo, docente investigador de la Universidad Iberoamericana, México, amablemente fungieron como jurados.

Por mayoría de votos, el jurado determinó otorgar el premio al Dr. Carlos Tünnermann Bernheim, en virtud de la alta calidad de su desempeño académico, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

Extiendo a usted mi mayor agradecimiento por su invaluable apoyo a la UDUAL en el reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos que han dedicado su vida a promover la integración de la región y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos